



Herr Laschet – so nicht!
Testen JA, aber mit Strategie!

Lehrkräfte sind
kein Testpersonal!



Sehr geehrter Herr Ministerpräsident Laschet, regelmäßige Testungen von Schülerinnen und Schülern und dem gesamten schulischen Personal sind notwendig und richtig.

Testen ja! Aber mit Strategie!

Es ist keine Strategie,

- einfach Testpakete an die Schulen zu liefern, die Lehrkräfte im Baukastensystem zusammensetzen müssen;
- zu erwarten, dass schulisches Personal das Testen der Schülerinnen und Schüler bei Durchluft im Klassenzimmer begleitet;
- schulisches Personal beim Testen ausschließlich mit einem medizinischen Mundschutz zu schützen.
- Lehrkräfte so spät zu impfen.

Platz für persönliche Anmerkungen:

Mit freundlichen Grüßen,

Datum Vor- und Zuname

Bitte bis 19.04.2021 per Mail an:
armin.laschet@landtag.nrw.de
oder ausdrucken und per Post an den

Ministerpräsidenten des
Landes Nordrhein-Westfalen
Herrn Armin Laschet
Staatskanzlei NRW
40190 Düsseldorf